
ABU
Association des Boulistes Uchaliens

RAPPORT DE LA RÉUNION DU C.A. DU MERCREDI 24 AVRIL 2019

• Sont présents :
Président : Richard Goblet
Vice-Président : Georges Chambon
Trésorier : NicolasRappez
Trésorier adjoint : Alain Bommenel
Secrétaire : Fabienne Deshker
Secrétaire adjoint : Jorge Dias
Conseiller : Jean-Claude Grégoire 
Conseiller : Mémé

• Sont manquants : Gisèlé Pérenon et Yvon Daligand

A l’ordre du jour : 
• la nomination du nouveau bureau
• le tournoi du 26 mai
• les autres manifestations sportives et festives
• l'utilisation des fonds
• l'aménagement d'un nouveau local

Définitions :

Le Conseil d’Administration est élu par l’assemblée générale ordinaire à la majorité
des voix. La voix du Président étant prépondérante en cas d’égalité.
Il décide des orientations de l’association et nomme les représentants du Bureau.
Il doit se réunir au moins une fois tous les six mois.

Le Bureau est composé au minimum d’un Président, d’un(e) secrétaire et d’un(e) tré-
sorier(ère). Il est élu par le Conseil d’Administration en réunion de ce dernier
Il exécute les décisions du Conseil d’Administration. Il se réunit autant de fois que néces-
saire.

Le Conseil d’Administration est composé de :

Richard Goblet
Georges Chambon
Nicolas Rappez
Fabienne Deshker
Jorge Dias
Gisèle Pérenon
Yvon Daligand
Alain Bommenel
Jean-Claude Grégoire



Et le Bureau de :

Président  ……………  Richard Goblet
Vice-Président …….…  Georges Chambon
Secrétaire  …………..  Fabienne Deshker
Trésorier  …………….  Nicolas Rappez
Trésorier adjoint ……..  Alain Bommenel

Alain Bommenel soulève le problème du paiement de l’assurance multi-risques MAIF, dont
la facture est adressée à la mairie, et propose que le paiement se fasse par prélèvement
automatique.…

Concernant le règlement intérieur, Jorge Dias me l’envoie, à charge pour moi de le trans-
metre aux membres. Reçu ce jour, Jorge me signale qu’il “n’est apparemment pas valide
car pas signé et non approuvé par une assemblée générale. Et tant mieux car il com-
porte de graves erreurs. Il faudra le faire rédiger à nouveau en corrigeant les erreurs,
puis le faire valider par un Conseil d’Administration, et peut-être le présenter à une
assemblée générale pour sa validation définitive”.

Tournoi du 26 mai

• Responsable de l’organiqation du tournoi et de la sono : Jorge Dias, assisté de Richard
et Jean-Claude.

• Responsable des affiches A2 et A3, leaflets… : Richard, assisté de Jorge et Nicolas, et
de Georges pour les panneaux.

• Responsable des lots et de la communication : Gisèle, assistée de Richard et Jean-
Claude. Prévoir 3 coupes : pour le 1er homme, la 1e dame, et pour… le ou la dernier(e),
montrant ainsi l’esprit amical dans lequel se fait le tournoi.
Les autres lots (vins, resto, coupe de cheveux…) seront tirés au sort au moyen des tickets
d’inscription. 

• Responsables repas : Georges Chambon et Mémé. Le principe reste le même : tout le
monde participe en apportant quelque chose. Les boissons seront offertes par la mairie,
mais prévoir eau, glaçons, serviettes etc…
A noter que le repas est réservé aux membres et à leurs amis.

• Responsable des boissons pour le tournoi, à demander au maire : Fabienne. 
Egalement à sa charge : demander les tables et chaises, les grilles pour l’affichage des ré-
sultats, 2 rallonges électriques, et aussi prévenir Micèle Saura pour l’affichage lumineux. 
A elle aussi d’envoyer par mail les invitations aux membres et sympathisants, avec rappel
une dizaine de jours plus tard, en demandant participation pour le repas et en rappelant
d’apporter couverts, verres etc. 
+ informer les autres associations du tournoi pour qu’ils les répercutent à leurs membres.

• Responsable de l’ensemble : Richard Goblet



Utilisation des fonds

• Voir ci-après “Aménagement d’un nouveau local” : dans le cas où on pourrait disposer
d’un local, si petit soit-il, il faudra envisager de l’équiper d’un frigo, surgélateur, BBQ, fri-
teuse ou autre… Dans l’attente, toute dépense est reportée.

• On aborde quand même le sujet de nous équiper d’un logiciel de gestion. Il existe des
modèles standards, moins chers qu’un logiciel personnalisé. Nicolas se renseigne. 
Autre option : Jorge Dias pourrait nous fournir un logiciel personnalisé, dont les bénéfices
reviendraient à l’association du Mali, ce qui est d’autant plus sympathique.
On attend les devis…

Aménagement d’un nouveau local

On parle d’aménager un réduit, en séparant d’une cloison une partie du local tennis, tout
en doutant que les responsalbes du club de tennis nous l’accordent. Y a-t-il une autre solu-
tion ?
Nicolas se charge d’en parler avec le maire… (à suivre donc)

Prévisions 

On prévoit quelques dates pour les parties en nocturnes suivies d’un repas, choisies entre
les tournois et encore à confirmer :
• mercredi 5 ou 12 juin, OU samedi 8 ou 15 juin
• mercredi 10 juillet
• mercredi 7 août
• une dernière fois en septembre
Ces repas pourront être : un Fideuà (sorte de paella aux pâtes), un BBQ d’agneau, ou
comme déjà fait moules/frites ou pizzas… à voir au coup par coup
A charge pour moi de réserver la salle du tennis à temps et selon leur disponibilité

Prochaîne réunion avant le tournoi du 26 mai : le mercredi 15 mai

Pour l’ABU, le 26 avril 2019
Fabienne Deshker
secrétaire
tél 04 90 63 05 02


